



Agosto 24, 2018

El programa tiene el objetivo de promover la inclusión y la participación artística. En la edición 2017 participaron aproximadamente 450 jóvenes de toda la provincia.

La subsecretaría de Cultura llevó a cabo este mediodía el lanzamiento de los Juegos Neuquinos Culturales 2018. El acto fue presidido por el gobernador Omar Gutiérrez, junto con el ministro de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno, Juan Pablo Prezzoli. La actividad se desarrolló en la Casa de las Culturas Artistas Neuquinos, ubicada en Yrigoyen 656 de Neuquén capital.

El programa permanente de Juegos Neuquinos Culturales tiene el objetivo de fomentar la actividad artística y creativa. Esto lo convierte en una herramienta de inclusión y promoción social que da la posibilidad a cientos de jóvenes de diferentes localidades de involucrarse en diferentes instancias de la expresión artística.

La convocatoria de participación fue abierta para chicos y chicas en categoría sub 15 y sub 18 en las disciplinas de Canto Solista, Pintura, Cuento, Danza, Fotografía y Video Minuto. En la categoría única de 12 a 18 años se incluirán las disciplinas de Teatro y Conjunto Musical.

Durante el acto, el gobernador dijo que en la edición de los juegos del año pasado “vi la alegría; cómo los chicos de un lugar traen orgullosos su cultura, la visibilizan, participan alegremente, la integran con la raíz cultural de otro pueblo; cómo se conocen, cómo se potencian”.

Gutiérrez expresó que “para nosotros la cultura empieza por nuestros artistas; no empieza por el mejor conjunto cultural de otro lugar. Y este es el cambio de la matriz cultural que está llevando adelante (el subsecretario de Cultura) Marcelo Colonna”. Destacó el trabajo en la Sala Alicia Fernández Rego, la Casa Museo Gregorio Álvarez y los que comenzarán en la ex Usina de la ciudad de Neuquén.

El gobernador informó que en el espacio de la ex Usina de la ciudad de Neuquén se hizo un proyecto, que demandará una inversión general de aproximadamente 60 millones de pesos, y anunció que el gobierno provincial pondrá en una primera etapa 10 millones de pesos para los trabajos.

Gutiérrez remarcó que “tenemos un gobierno cultural y artístico, porque tenemos un pueblo cultural y artístico”; y agregó que “no hay techo en el desarrollo cultural, artístico y deportivo en la provincia del Neuquén”. Al mismo, tiempo felicitó a todos los profesores y artistas.

Por su parte, el subsecretario Colonna señaló que en estos Juegos hay “participación de niños, niñas y jóvenes en distintas disciplinas artísticas en todas las zonas de la provincia y de muchas localidades. Por eso, decimos que es un juego federal, de desarrollo artístico y también de integración social”.

Explicó que es un programa que “amplía nuestro marco referencial en relación con el desarrollo artístico cultural, porque estos encuentros nos dan la oportunidad del fomento, la integración y el sentido de pertenencia de cada una de las localidades en los trabajos artísticos que presentan nuestros jóvenes en distintas disciplinas”.

Sobre los Juegos

Los Juegos se realizarán en cuatro zonas de la provincia del Neuquén, del 31 de agosto al 22 de septiembre. La final será el 5 y el 6 de octubre en Villa La Angostura. Luego, quienes resulten elegidos viajarán del 21 al 28 de octubre a Mar del Plata para participar de los Juegos Evita.

En la edición 2017 participaron aproximadamente 450 jóvenes de toda la provincia. Para este año, los fondos serán otorgados por el Instituto Provincial de Juegos de Azar del Neuquén (IJAN).

En cada sector, los municipios locales se ocupan de las gestiones zonales y desde la subsecretaría de Cultura del gobierno provincial se trabaja en conjunto con los municipios que son sedes de las instancias zonales, la final provincial y la instancia nacional.

Neuquén Informa